EPROGRESO AND PRODUCTION AND PRODUCT

JOSÉ ANTONIO QUIROGA PRESIDIRÁ LA CONFEDERACIÓN MIÑO-SIL El socialista de O Saviñao deja el Parlamento para desarrollar una tarea para la que se le eligió por «formación y vocación» >

Medio Rural notificó en dos meses 2.400 sanciones por no limpiar el monte

La Consellería de Medio Rural envió en dos meses, desde el 1 de junio, 2.400 notificaciones de sanción a propietarios de fincas que incumplen la obligación de limpieza de las denominadas franjas de seguridad contra los incendios forestales y que serán multados si no rectifican. La conselleira Ángeles Vázquez asegura que no hay afán recaudatorio, pero advierte de que su departamento aplicará la mano dura con quienes no cumplan, sobre todo los propietarios reincidentes. Antes de abrir estos expedientes sancionadores, la Xunta colocó 19.000 avisos en fincas, advirtiendo de la necesidad de limpiarlas. 18

La conselleira Ángeles Vázquez dice que **no hay afán recaudatorio** pero advierte de que habrá **mano dura** con quienes no cumplan Anima a los ciudadanos a que **denuncien a los incendiarios**

EN UN MINUTO

La residencia de O Courel tendrá 52 plazas e incluye un centro de día

La residencia de la tercera edad que la Diputación de Lugo el Concello construirán en O Courel tendrá 52 plazas. De esa cifra, 32 serán en concepto de residencia y las otras 20, en centro de día. La inversión es de 1,4 millones de euros y el edificio se hará en el solar que ocupa el antiguo colegio de Folgoso, un inmueble que será derribado. >6

MONFORTE Conde apuesta por apoyar a los emprendedores del medio rural >3

SOBER Santiago Pérez y Eladio Fernández toman posesión como concejales socialistas > 6

ECONOMÍA Los taxistas dejan la huelga tras acceder Fomento a dar capacidad normativa a las comunidades para regular las VTC > 29

DEPORTES Gómez Noya participará en La Heroica que se disputará en el Sil > 67



Rusia busca buenos vinos en la Ribeira Sacra "

RIBEIRA SACRA

EL 17º FESTIVAL, FUENTE DE RIQUEZA

El certamen contó con 4.000 asistentes, que dejaron en la comarca unos 250.000 euros. > 36



VIVEIRO HISTORIAS DE UN CONVENTO

Viveiro no quiere que se cierre el cenobio de Valdeflores. > 16



Ribeira Sacra

monforte@elprogreso.es

Los importadores rusos alaban la sintonía de los vinos con el territorio

► Si los contactos de la expedición fructifican, podría suponer la entrada de Ribeira Sacra en un mercado hasta ahora desconocido

MIGUEL PIÑEIRO

☆ ribeirasacra@elprogreso.e

MONFORTE. Los tres importadores de la firma ruas Simple se mostraron ayer muy sorprendidos con los vinos de Ribeira Sacra que cataron en la sede del consejo regulador. Jania Cardoso, Sandro Khatiashvili y Elena Yakovleva apreciaron la gran sintonía de los caldos con la tierra en la que se elaboran, característica conocida como 'terroir' y que siempre tienen en cuenta como positiva a la hora de llévar a cabo sus análisis.

«Buscamos vinos fáciles y de buena calidad, pero también nos gusta captar una identidad propia en ellos y aquí lo hemos percibido», explicaron los tres importadores rusos, quienes ven posibilidades de que Ribeira Sacra entre, junto a otros caldos de Galicia, en un mercado donde la denominación nunca ha exportado absolutamente nada. Bien es cierto que Rusia es un país donde «se bebe menos vino que en el resto de Europa», como reconocen Cardoso, Khatiashvili y Yakovleva.

«Hace unos años habría sido

"Hace unos años habría sido imposible que Ribeira Sacra entrase en el mercado ruso, pero ahora creemos que existen opciones de que llegue», señalaron los representantes del grupo de importadores Simple, el único de Rusia que cuenta con una publicación de gastronomía y vinos propia.

Pese a su buena valoración, los importadores rusos creen que Ribeira Sacra aún no ha mostrado

Los comerciales animaron a las bodegas a trabajar juntas para aumentar la calidad de los caldos y mostrar todo su potencial todo el potencial que esconde. «Las bodegas deben unirse y trabajar juntas para que la calidad suba, puede hacerse mucho más con las características de esta tierra», indican.

LA CATA. Cardoso, Khatiashvili y Yakovleva probaron ayer en Monforte un total de 40 referencias. Las pruebas se centraron especialmente en las modalidades de blanco y mencía.

«Se nota una mejoría muy clara respecto a hace unos años. Hay un progreso muy claro», señalaron. Los importadores insisten en que todavía es posible trabajar más para que dichas mejoras vayan en aumento. Como principal hándicap, los importadores afirmaron que los precios de Ribeira Sacra no siempre son acordes al mercado de su país y agradecieron a los organizadores de la visita la posibilidad de efectuar sus valoraciones.

Desde Ribeira Sacra creen que el hecho de que Simple quiera hacer un portafolio con los diferentes vinos que hay en la comarca para darlo a conocer en Rusia es una oportunidad de conseguir un «efecto arrastre sobre otros importadores».

El PP de Monforte denuncia que el alcalde no escucha a la oposición

Monforte

DELEGACIÓN

MONFORTE. El Partido Popular de Monforte acusó al alcalde, el socialista José Tomé, de no respetar el trabajo de la oposición al negarse a responder a las preguntas del resto de partidos políticos con representación en el pleno.

De la pieno.

La portavoz municipal del PP, Julia Rodríguez, indicó que en el último pleno el alcalde ha especial de la pregunta presentada por su grupo en relación al requerimiento a la empresa FCC para proceder a eliminar la vegetación de la muralla y el puente viejo. Rodríguez lamentó la falta de respeto demostrada por el alcalde hacia el grupo popular su desinterés por explicaciones sobre su gestión al resto de los partidos políticos.

En ese sentido indicó que el regidor tampoco había respectado por la contra de la contra del contra de la contra del contra de la con

En ese sentido indicó que el regidor tampoco había respondido sobre el inventario de las casas ruinosas que había formulado su grupo y que les había dicho que «recorrésemos ao Plan Especial».

Los populares señalaron que el partido había presentado unas mociones sobre ambos asuntos. En relación a los trabajos de limpieza señalaron que «o señor Tomé ven de anunciar que contratou os traballos de limpeza por importe de 17.000 euros, obviando o recollido no contrato como servicios complementarios». Desde el PP criticaron que se destinen fondos públicos a «realizar labores xa contratadas». En relación al inventario de viviendas ruinosas indicaron que querían conocer el número de edificios con esa categoría y las medidas adoptadas por el gobierno local.



La firma Vinotecas en ciudades rusas

El grupo Simple mantiene abiertas sendas vinotecas con el nombre de Simple Wine en algunas de las ciudades más importantes de Rusia. Entre ellas se encuentran Moscú, San Petersburgo, Rostov del Don o Sochi.

La mayor de su país

Simple es el grupo importador de vinos de calidad más grande de su país. Su facturación anual se sitúa en los 140 millones de euros y cuenta con una plantilla formada por 300 trabajadores.

